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Два Сергея 
в роли... 
Деда Мороза

У ртроходмов д и н ас о в о го  
з а в о д а  появилась «М олния» 
с  и з о б р а ж е н и е м  н о в о г о д 
ней елки .  Коллективы  трех  
см ен  д о с р о ч н о  выполнили 
г о до в о й  госу дер етвен ны й  
план. Так, с м е н а  м а с т е р а
А. И, Ш вайгерта  из  ж е л е з 
н о д о р о ж н о г о  цеха  д о  ф и 
ниша г о да  у с п ее т  о т г р у 
зить е щ е  20 тысяч тонн 
грузов .

З а д е л  с д е л а л и  и д в е
с м ен ы  из м ет а н о  литейного  
цеха. Их во згла в л я ю т  два  
С е р ге я ,  два  м а с т е р а  е по
х о ж им и  ф а м и л и я м и .  Это
С. А. К о р я к о  и С. Н, Ко
ряков .  О б а  в о д и н  н о я б р ь 
ский д е н ь  отчитались о  вы 
полнении кол л ек тивам и  го
довы х о б я зат ел ь ст в ,  став
сво его  р о д а  Д е д а м и  М о р о 
зам и ,  п о д  чьим  р у к о в о д 
ством заж глись  с и м в о л и 
че с к и е  елки  на м ех а н и ч е 
ско м  участке  и участке  
п р е с с -ф о р м ,

о. геишпун, 
рабкор.

Бригада 
дружных

Коллектив участка  метал- 
ло о п ал у бк и  цеха  №  2 з а 
во д а  еантех и здел и й  вы п о л 
нил г о д о в о й  план по вы 
пуску м е т а л л о ф о р м  д л я  
строительства  ж илья.

Т рудятся  з д е с ь  в ы со к о 
к в ал и ф и ц и р о в а н н ы е  р а б о 
чи е  ко м п л е кс н о й  б р и га д ы  
под р у к о в о д с тв о м  с т а р ш е 
го  м а с т е р а  В. С. К остоусо
ва.

С ейчас  б р и га д а  п оставля
ет  свер х п л ан о в у ю  п р о д у к 
цию  на стройки П е р в о 
уральска ,  готовится к тех
н и ческ о м у  п е р е в о о р у ж е 
нию участка, аттестации 
м е т а л л о ф о р м  на вы сш ую  
к ат е го р и ю  качества,

Л. Ю РЧЕНКО,
экон ом и ст

отдела труда.

41 ВЕСТИ С ПРЕДПРИЯТИЙ

Д вадцать лет проработала в чехе № 6 производст
венного объединения «Хромпик» аппаратчик хромовых  
реактивов Г. А. Сивкова В см ене м астера X- А. Ш ай- 
баковой Галина Андреевна одна из тех, кто постоянно  
перекрывает норм у выработки на 2 0 —35 процентов. А 
еш е знают ее  в коллективе как отменную  певунью. 
Е ж егодно выступает Галина Андреевна на конкурсах  
самодеятельны х артистов-хромпиковцев.

Ф ото В, ТИТОВА.

Каравай для юрода
Коллектив хлебоком бина

та определил объемы  ос
новных видов продукции на 
следую щ ий год. Так, кон
дитерских изделий будет  
выпущено 605  тонн, что на 
20 больше, чем нынче О с
новные покупатели — гор- 
пищеторг, П ервоуральское  
райпо, Березовский прод- 
снаб. А бараночные изде
лия у  нас будут  закупать  
19 торгующих организаций, 
в том числе нижнесергин- 
ские, михайловские и би- 
сертекие. Э то вовсе не 
значит, что в чем-то о б д е
лим первоуральиев. Н апри

мер, тех ж е кондитерских  
изделий в городе продадим  
438 тонн, а не 400. как в 
этом году.

Р астет объем  продук
ции, поэтом у для ее  ус
пешной реализации нам не
обходим а ещ е одна маши
на от грузового автопред
приятия Н о этот вопрос не 
реш ается да ж е  при участии  
горисполкома, хотя маш и
на долж на работать имен
но в пределах П ервоураль- 
скэ

Н. Д Я Д Ю Ш К И Н А ,  
инженер  

хлебокомбината.

Высок
КПД
новаторов

В ч и сл е  лучших р а ц и о н а 
л и з а т о р о в  в ц е х е  N9 24 
Н о в о т р у б н о го  з а в о д а  н е и з 
м е н н о  назы ваю тся  ф а м и 
лии В, В, С осунова ,  И. Ю. 
К лимова ,  А. В, Ч ер н о гу бо -  
за, Г, Ф  К узн ецова .  О с о 
б е н н о  вы сок  КПД н о в ато 
р о в  В В С осунова  и И. Ю. 
К лим ова  В го д  они  п о д а 
ют в с р е д н е м  о к о л о  10 
р а ц п р е д л о ж е н и й  Н ы н еш 
ний г о д  не  стал и с к л ю ч е 
нием, » сво ю  постоянную  
н о р м у  р а ц и о н а л и за то р ы  у к 
л ад ы ва ю т ся

П р е д л о ж е н и я  их н а п р а в 
лены, как правило ,  на у с о 
в ер ш ен ст в о в ан и е  э л е к т р о н 
ных схем  п р и б о р о в  н е р а з 
р у ш а ю щ е г о  контроля .  Эти 
п р и б о р ы  д о л ж н ы  быть на
д е ж н ы м и  и течны м и  по
м о щ н и к ам *  ч е л о в е к а  при 
о б н ар у ж ен и и  скрытых д е 
ф ек то в  труб,  зап рятан ны х  
порой  в сам ой  т о л щ е  м е 
талла,  Так, И. Ю. Климов 
подал  в этом  году  в е с ь м а  
п о л е з н о е  п р е д л о ж е н и е  по 
у со ве р ш е н с тв о в а н и ю  б л о к а  
подм агничивания  в д е ф е к 
то ск о п е  ВД-31П. П о д о б н ы е  
рабо ты  в п р и нц ип е  улуч
ш ают к ач ество  в ы п у ск а е 
м ой  н о во тр у бн и кам и  п р о 
дукции.

С л ес а р ь  КИПиА В. В. 
Сосунов, р а б о т а ю щ и й  в 
ц е х е  по со вм естител ьству  
в о д и т е л е м  а л е к т р о к а р а ,  по 
о т н о ш е н и ю  ио вто р о й  с п е 
циальности т а к ж е  не  стал 
с то р о н н им  н а б л ю д а т е л е м .  
Н оватор  по р а б о т ал  над  по
в ы ш е н и е м  н адеж н о сти  т о р 
м о з н о й  систем ы  э л е к т р о к а 
ра, у в е л и ч е н и е м  с р о к а  
служ бы  п о д вески  п е р е д н е 
го  моста и т, д.

Б л а го д а р я  таким ин ициа
тивным, е  с о в р е м е н н ы м  
м ы ш л ен и ем ,  технически 
гр ам о тн ы м  р а б о ч и м  цех  
сэк о но м ил  с  начала  го д а  
9000 рублей.

Н. ВЕРЕТЕННИКОВА, 
председатель совета 
ВОИР цеха М9 24 Ново
трубного завода.

ПОЧТА
М ИНУВШ ЕЙ

НЕДЕЛИ
88 П ИСЕМ  И О Ф И Ц И А Л Ь Н Ы Х  ОТВЕТОВ ПОЛУ

Ч И Л А  Р Е Д А К Ц И Я  ГАЗЕТЫ  С 21 ПО 25 Н О Я Б РЯ .

Часть почты —  отклики 
читателей на опубликован
ные материалы. С. Н. Н е
устроен, как и многие д р у 
гие, высказал свое мнение 
по поводу заметки «Н ем ед
ленно убрать. А что даль
ше?». Коллективное письмо 
ж ителей Кры лосова допол
нило отклики, пришедшие 
на материалы «Н уж ен  ли 
го р о ду  новый завод?» и 
«Н ет дыма без огня». «У 
нас дети, н мы обязаны  
думать не только о  сегод
няшнем дне, но и о их бу 
дущ ем, —  написали крыло- 
совцы. — От своей пыли 
зады хаем ся, особенно, ко
гда дует  в сторону наш е
го жилья: образуется  ту
ман из ж елтой гари от пе
чей и известковой пыли.
П очему ж е  нет фильтров, 
или они не действую т? К о 
гда ж е, наконец, руковод
ство предприятия будет за 
ботиться и об условиях  
ж изни его рабочих?».

Резонанс получила такж е  
корреспонденция «В поряд
ке исключения». К ом у ж е, 
как не руководителям, на 
деле в первую  очередь осу
ществлять перестройку?» —  
спрашивает читательница 
Смирнова, «К ак могли  
руководители горисполкома 
келейно решать такие воп
росы? —  читаем в письме 
слесаря завода  комплект
ных металлоконструкций  
Ф. Овчинникова. —  Спаси
бо газете за острые публи
кации в пользу скорейшей  
перестройки наш его общ е
ства, Мы, рабочие, ж дем , 
будут  ли приняты меры по 
м атериалу «В порядке иск
лючения» и по ним сдела
ем  вывод, как перестраива
ю тся наши городские вла
сти».

П ерестройка не коснулась  
ещ е многих сторон д ея 
тельности учреж дений сфе
ры обслуж ивания. Д ок аза
тельство том у — нынешняя 
почта редакции. Л ю ди про
сят предъявить счет тем, 
кто пр одол ж ает  работать  
по старинке, нерадиво.

П родолж ительное время 
в дом ах запрудной части 
периодически гаснет элек
тричестве. И ногда на не
сколько часов, иногда иа 
сутки Причины для ж ите
лей Ш айтанки неизвестны. 
Н о жить при свечке им 
порядком надоело. К ак на
доел о  слушать . жителям  
оайона улиц Свердлова, 
Ударников, тож е зачастую  
сидящ им без света, невра
зумительные объяснения  
электриков, что «где-то что- 
то замыкает».

Е. П. Ч ерепанову тож е  
волнует проблема освещ е
ния. только наруж ного. 
«Кая бы найти и повлиять

ив товарищей, ответствен
ных за  то, чтобы горели  
фонари на проспекте К ос
монавтов, —  интересуется  
она. —  Мне этого, к при
меру, не удалось. О брати
лась по телеф ону в прием
ную  горисполкоме, где мне 
дали Л  2-46-82. П озвони
ла и получила новый —  
заместителя председателя  
горисполкома —  2-17-50.
Н о и тут вместо помощ и  
услышала лишь пять цифр 
—  2-49-03. Там наврали
№  2-35-55, а оттуда поре
ком ендовали обратиться  
ещ е по трем — 2-24-58,
7-58-54, 7-54-40. И везде  
отвечали, что звоню не по 
адресу*. Такая волокита, а 
дел-то! установить не
сколько ламп.

Свой счет волокитчикам 
предъявляет и жительница 
улипы Красны х партизан
В. П аначева. Еше пер'ед 
праздником 7 Н оября с д е 
лала она ваявку в город
ской узел  связи по поводу  
замолчавш его радио. Не
дож давш ись мер. написала 
письмо с просьбой зайти и 
посмотреть, в чем причина. 
Но мастера не дож дал ась  
до сих пор. П очему для
того, чтобы он выполнил 
свои обязанности, клиенту  
приходится звонить, писать, 
ходить по нескольку раз,
буквально вымаливая вто
как одолж ение?

П одобное происходит и в 
ветераном труда В. Е. Р е
пиным. У ж  не рад он что 
обратился на аавол но ре
м онту радиотелеаппаратуры . 
Первый раз —  с телевизо
ром, второй —  приемником. 
С тех пор устал обивать  
пороги мастерской, разговап 
ривать е мастерами. Н о на
строение от этого не улуч
шилось) сл уж ба сервиса 
рьяно заш иш ает свои инте
ресы, а не клиент*.

П отом у и приходится га
зете помогать обративш е
м уся к ней человеку. И за 
щищать есть от кого. К  
примеру, от невнимания ра
ботников узла связи, два
ж ды  переносивших сроки  
выплаты пенсии жителям  
«ома №  53-е по улипе В ай
нера, о чем сообщ ил А. П. 
К узнецов. И ли_ работников  
торговли, припряты ваю т их 
для избранных под прилав
ком дефицит, о чем мы у з 
нали из письма А ML П о
луяновой. попытавшейся  
купить в магазине КЬ 4 !  
-Стройматериалы * белую  
эмаль.

П ора руководителям сф е
ры обслуж ивания перейти 
к практическим делам. П о 
том у как пустословие под
рывает ѵ лю дей веру в пе
рестройку.

1Г
В ноябре, как и в 

преды дущ ие месяцы, не 
выдерживались нормы 
содерж ания вредных ве
ществ. Так. по замерам, 
сделанным 26 ноября, 
содерж ание хрома в Ч у
совой составило 1,56 ми- 
лиграмма на литр воды, 
что больш е П Д К  в 15 с 
лишним раз. Ответствен
ность за это несет о б ъ 
единение «Хромпик*. А- 
вот по вине Н овотруб
ного завода в Ч усовой  
вдвое превышено содер
ж ание ж елеза. Ясно, что 
неэффективно работаю т  
очистные сооруж ения  
обеих предприятий.
Кстати, то ж е самое 
подтвердила и проверка 
городского комитета на
родного контроля н

ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ ВЕСТНИК
Уральской региональной  
инспекции по контролю  
за  воздуш ной средой в 
ноябре. П о ее  результа
там на 12 человек на 
«Хромпике» решением  
административной комис
сии горисполкома нало
жены штрафы, вплоть 
д о  50 рублей. П о-преж 
нему больш ую лепту в 
загрязнение окруж аю щ ей  
среды вносит Средне- 
Уральский медеплавиль
ный завод в Ревде. На 
его совести едва ли не 
четыре пятых всех вы
брасываемых отходов в 
районе.

К сожалению. у  нас

нет данных по загрязне
нию воздуха сероводоро
дом. М етод его «поимки» 
несовершенен: при мину
совой температуре по
глотительный раствор  
зам ерзает. Зима на У ра
ле длится несколько м е
сяцев, что ж е делать? 
Н а днях свердловский  
гидрометеоцентр передал  
в распоряж ение област
ной санэпидстанции при
боры по определению  се
роводорода и сернистого 
ангидрида, работаю т они 
по принципиально иной 
схеме. Д ва прибора по
лучат городская СЭС и 
«Хромпик», видимо, уж е

в ближайш ее врем у. Так 
что ж ител х наш его го 
рода впредь смогут по
лучать более конкретную  
информацию.

Н адо сказать, что по
ка принципиальных из
менений в защ иту эколо
гии на «Хромпике» нет. 
Как известно, мероприя
тия по очистке воды и 
в оздуха здесь  были со
ставлены давно, но они  
оставались в основном
на бумаге. О днако се
годня под руководством  
нового директора Б. А. 
Попова планы пересмот
рены, определены более

реальные сроки. В аж но  
отметить, что на пред
приятии в последнее вре
мя усилен и контроль за 
соблюдением технологии. 
Д ля этого специально 
введены дополнительные 
долж ности. В частности, 
на одной печи из четы
рех у ж е удалось достичь 
положительный резуль
тат.

В лю бом случае до  
конца года руководите
ли «Хромпика» будут  
заслуш аны  на заседании  
исполкома городского  
Совета. Выяснится, что 
конкретно удалось сде

лать по очищению воз
духа  с момента останов
ки цеха №  3.

Н а днях в гориспол
ком пришло письмо из 
гидрометеостанции ре
гиональной инспекции по 
контролю за воздуш ной  
средой. В нем говорит
ся о необходим ости со з
дания в П ервоуральске  
стационарного центра 
по охране окруж аю щ ей  
среды . Он будет осна
щен современной диагно
стической аппаратурой. 
Д ум ается, городским  
властям надо принять 
скорейшие меры для ре
шения этого вопроса.

Г . ЕЛ О ВСК И Х , 
главный врач 

городской СЭС.
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КУРСОМ  Д Е М О К Р А Т И И ,
-- ПРЕНИЯ ПО ДОКЛАДУ ПЕРВОГО СЕКРЕТАРЯ

ПРЕНИЯ открыл С. В. Кирсанов, секретарь  партко
ма Новотрубного завода:

— Отчетно вы борная городская  партийная к о н ф е 
р енция  подводит не только итоги трехлетней де я те л ь 
ности городского  комитета партии, но и является для 
к аж дой  делегации, если м ож но так выразиться, « м о 
м ентом  истины», позволяю щ им  оценить роль и место 
своей организации в создавш ейся  политической о б 
становке в городе.

Д авая  в целом  удовлетворительную  оценку работы 
го родского  комитета, а  такую ж е  оценку высказали 
в анкетах при м ерно  80 процентов делегатов-новотруб- 
ников, нам н еобходи м о повести р азго в о р  о недостат
ках, просчетах.

С нашей точки зрения, городской комитет партии 
ие сумел  найти новые ф о р м ы  идеологической р а б о 
ты. С егодняш няя практика политического и экономи
ческого  образования ,  система подготовки пропагандист
ских кадров  в го р о де  и на з а в о д е  требует  п е р ео с 
м ы сления  и м одернизации.  Очень м ед лен но  в н е д р я 
ются активные ф о р м ы  обучения, не организовали 
дискуссионную трибуну с целью  коллективного о б 
суждения актуальных вопросов жизни города, по опы 
ту С вердловского  горком а  КПСС. О днобоко ,  в основ
н ом  путем проработки прогульщиков и пьяниц на со б 
раниях и различных советах в е д е м  работу по п р е о д о 
лен и ю  пьянства и алкоголизма.

Думаю , что одн им  из слабых мест в идеологической 
р а б о т е  как горкома, так и парткома нашего завода  
следует  признать уровень изучения общ ественного 
мнения. Ничего пока нового и эф ф ективного  не внес
ли в практику идеологической работы секретарь  г о р 
к о м а  В. Я. Основин и зав. о тделом  пропаганды и аги
тации Н. П. Минькин.

Бю ро горком а  КПСС, да и мы в первичных о рга 
низациях пытались лишь поменять внешню ю сторону 
ф о р м  работы, когда вместо постановки хозяйствен
ных вопросов заслушивали отчеты коммунистов-руко- 
водителей  «О личном вкладе...», практика которых м а 
л о  чем  отличается от хозяйственных «накачек».

За  длительные годы мы привыкли ждать команды, 
м этот синдром  ож идания развился  у партийных р а 
ботников на разных уровнях. Это проявилось и в дни 
выдвижения, обсуж ден ия  кандидатур делегатов  на 
XIX партконференцию .

Новому составу горком а,  его  аппарату необходим о  
менять методы. Надо создать советы секр етар ей  пар
тийных однопрофильны х организаций, проводить дни 
партгрупорга, в ходе  которых секретари  горкома,  ап
парат встречались бы и беседо вал и  с ними. П р о в о 
дить семинары  не в виде  назиданий и инструктивных 
совещаний, а в виде  дискуссий, деловых игр, о б я з а 
тельно знакомясь с опытом работы непосредственно  
в первичных организациях. Утверждать повестки дня 
О чередн ого  пленума на п р е д ы д у щ ем  с конкретными 
практическими установками по его  подготовке, о б р а 
зовать на пленуме из членов горком а  комиссии, по
ручать им организаторскую  работу по выпрлнению 
постановлений пленумов, ввести в практику заслуши
вание отчетов работников аппарата на комиссиях и 
пленумах.

БРИГАДИР слесарей  рудника динасового  завода  
Ф . Ф. Набиуллин считает, что горком у партии нужно 
менять стиль общ ения  с рядовы м и коммунистами и 
просто с людьми. У работников горком а  не принято 
п р я м о е  о бщ ен и е  с рабочими в бригадах, сменах, хо
тя там они почерпнули бы для себя  м ного полезного. 
В ряд ли нужно смотреть на жизнь глазами ди ректора  
и парторга. Мы ж е  работников горком а  видим на 
собраниях и, торжествах. Поэтому горком  слабо влияет 
на у тверж ден ие  социальной справедливости.

Динасовый з а в о д  в новых условиях хозяйствования 
работает  хорошо. А у рабочих чувство недовольства: 
к примеру, их зарплата  вы росла  на 7,9, а у р у к о в о ди 
телей,  специалистов и служащих — на 17,3 процента; 
рабочих призывают работать напряж ен нее ,  а со сто
роны специалистов этого не видно.

Хотел бы обратить внимание на снабж ение  насе
ления продовольствием  и другими товарами. Новин
ки легкой промышленности мы м о ж е м  увидеть толь
ко на работниках горпром торга  и с ф ер ы  обслуж и ва
ния. Д о  каких пор это будет  продолжаться? Можно 
подумать, что к р о м е  ливерной колбасы больш е  ни
какой не выпускают, а копченую мы м о ж е м  покупать 
только в кооперативном  магазине. Если бы работники 
г о р к о м а  и исполкома почащ е ходили за покупками в 
магазин, м ногие  о ч е р е д и  наверняка  бы исчезли, хо
тя  бы за м о л оком  — неужели трудно установить гр а 
ф и к  его  за в о за  на Динас?

При расп р едел ен ии  жилья также создаю тся  лазейки 
для  нарушителей социальной справедливости. Или 
взять работу общ ественного  транспорта. Мы крити
ку ем  транспортников, а конкретной помощи им никто 
не  оказывает. Дороги  в отвратительном состоянии. 
Ц елен аправленно  нужно решать вопрос  об  экологии. 
На встрече с активом заво да  заместитель п р е д с е д а 
теля  горисполкома А. Н. Чутов ответил, что этот воп
р о с  а компетенции городских властей Ревды. Но воз- 
духом-то дышат жители нашего города. Правильно 
бы ло бы при подведении итогов соцсоревнования  с р е 
ди предприятий учитывать и этот вопрос. Тов. Набиул
лин затронул также вопрос  о взаимоотношении п р е д 
приятий с совхозами. П редлагая  признать работу г о р 
к о м а  удовлетворительной, отметил социальные п е р е 
мены, в частности, ликвидацию долгостроев  в городе.

УЧИТЕЛЬСТВО страны идет к В сесою зному с ъ езду  
работников народного образования .  Избраны д е л е 
гаты на съезд ,  внесено много конструктивных п р е д л о 
жений. В их реализации р е ш а ю щ е е  срово — за к о м 
мунистами, сказал зам. ди ректора  школы №  7, сек 
ретарь  парторганизации Н. И. Важенин. Между тем  
авторитет школьных парторганизаций за  последние 
годы  р е зк о  упал: из-за провала школьной р е ф о р м ы ,  
быстрого старения парторганизации школ (бытовала

практика ограничения приема ■ КПСС служащих), из- 
за больших учебных нагрузок, не оставляющих в р е 
мени на общ ественны е дела. Нынче в школьных парт
организациях от 3 до  13 человек, около  половины из 
них — ветераны труда. Горком партии ослабил вни
мание к работе  школьных парторганизаций. После 
ухода инструктора В. В. Коротаевой их «отфутболива
ют» от одного  отдела  к другому. С екретари горком а  
крайне р едк о  бывают в школах.

По инициативе нашей парторганизации горком  п р о 
вел два сем инара  сек р етар ей  школьных парторгани
заций, но регулярны м и они не стали. Так и не состоя
лось го родское  собран ие  учителей-коммунистов.

Н. И. Важенин предлож ил  перестроить структуру
школьных парторганизаций, изменить ф о р м ы  и с о д е р 
ж ание их работы, причем внес конкретные конструк
тивные предлож ения .  Не его  взгляд, особую  остроту 
приобрела  сейчас п р о б лем а  партийного лидерства.  
Коммунист, возглавляю щ ий городскую, заводскую ,
школьную парторганизацию , до л ж ен  иметь четкую
програм м у  действий, видеть ближ айшие задачи и
перспективу, подкреплять слова делом ,  вести за со 
бой товарищей. Таких л и дер о в  надо искать, воспиты
вать их.

СЛОВО предоставляется  м еханизатору  совхоза 
«Первоуральский» Л. Т. Екимовских. Он рассказал ,  как 
коллектив участвует в перестройке .  Найден правиль
ный путь, чтобы увеличить производство  овощей, кар 
тоф еля ,  улучшить их качество и снизить себестои
мость. Начали с лом ки старых технологий. Для того, 
чтобы добиться отдачи, потребуется пом ощ ь п ром ы ш 
ленных предприятий, а частности, в механизации р а 
бот. Совхозу требуется  много органических у д о б р е 
ний. Торф, который получает хозяйство, очень до р о г  
из-за  транспортных расходов, поэтому нужно ускорить 
р азработку  местного  торфяника . Требует также улуч
шения организация реализации  овощ ей ,  о собен но  
ранних. Горком партии уделяет  внимание сельскому 
хозяйству, оказал  помощ ь в строительстве п р о и зв о д 
ственных и социальных объектов.

ЗАВЕДУЮЩАЯ неврологическим о тдел ением  м е д 
санчасти объ ед ин ения  «Хромпик» Э. Б. М иронова  о з а 
бочена  недостатками, им ею щ им ися  в з д р ав о о х р а н е 
нии города:  высока забо л еваем о сть  рабочих п ром ы ш 
ленных предприятий, велики трудопотери по уходу 
за  больными детьми, в поликлиниках о ч е р е д и  на при
е м  к специалистам, особен но  узких специальностей, 
неделям и ждут больны е  о ч е р е д и  в отделение ,  не 
хватает лекарственны х препаратов. Не оправдались 
надеж ды  на р а сш ир ени е  неврологического  отделения.  
Больничные койки используются нерационально.

Нет штаба, способного  скоординировать действия 
лечебных учреж дений,  использовать все и м ею щ и еся  
возможности. Старая ф о р м а  управления — горздрав-  
о тдел о м  — себя  не оправдала .  Новая м о д е л ь  управ
ления действует уж е  во всех городах  области, к р о м е  
нашего. С оздани е  центральной городской  больницы 
позволит объединить средства  министерства и помощ ь 
предприятий, а выиграют люди.

Д оп ущ ено  много  ф о р м а л и зм а  в подготовке  р е з е р 
ва на р у к о в о дящ и е  должности. Иначе чем  объяснить 
калейдоскоп главных врачей в некоторых лечебных 
учреждениях,  когда ч е р е з  год-два человек  о к азы вает 
ся несостоятелен как руководитель. Н аверное,  такое 
наблю дается  не только в м едицине. В этом плане не
дорабаты ваю т и первичные парторганизации, не су
м ев определить  подходящих л ф д е й  или убедить кол
лектив помогать руководителю , а не вставать в оппо
зицию. Первичные организации м едиков  малочисленны, 
недостаточно боеспособны . Есть пр е д л о ж ен и е  создать 
о бщ ую  партийную органи зацию  медиков.

РЕДАКТОР городской  газеты «Под з н ам е н ем  Л е 
нина» В. И. Прудников говорил о  сегодняш ней  плат
ф о р м е  газеты —  это максимальная боевитость, на- 
ступательность, аналитический подход к о ц ен к е  ф а к 
тов, событий, явлений, вместе  с тем  повышение кр и
тического уровня публикаций, действенности критики. 
«Сегодня я б л аго д ар ен  б ю р о  горкома,  сек р е та р я м  за 
то, что не было м елочной  опеки, попыток заставить 
работать под диктовку, по указке. Но вм есте  с тем 
не бы ло и горячего,  заинтересованн ого  участия в 
ф орм ировании  политического лица газеты. В «Банк 
идей», за редк им  исключением, не поступило ни о д 
ной идеи от работников аппарата горкома,  партийного 
и советского актива. Может, отчасти поэтому г о р о д 
ская газета и не избеж ала  и з д ер ж е к  в своих попыт

ках найти четкую линию п е р е с т р о й к и .
К сожалению, заметил  выступающий, критические 

публикации вызывают зачастую обратную  реакцию. 
Действует так назы ваемы й «закон условного р е ф л е к 
са» на критику, приобретенный е щ е  в застойные годы. 
Ностальгия по «твердой» руке, которая бы поставила 
на место и автора публикации, и газету, пока не
истребима. П р едсед ател ь  правления райпо тов. Ма- 
нягин уж е при пер во м  знакомстве  пригрозил: не
признает газета критику облы ж ной — и он пойдет 
к... имярек. А приэнавать-то надо было сам ом у  руко
водителю. Или ещ е:  как газета смела  поднять голос на 
лучший в области горпищеторг? Так реагировал  тов. 
Ж идко в настойчивых попытках доказать,  что в торге 
не припрятывают товары. И в подкреп лени е  — гнев
ное  письмо работников магазина: м ы -де  и воспитаны 
по-другому. А дир екто р  заво да  сантехизделий о п р о 
вергать м нение р або чего  своего за в о д а  решил только 
в присутствии второго секр етар я  горком а  партии. 
Нельзя  назвать объективной реакцию  и на выступле
ние новотрубницы Т. Галат. Плю рализму мнений с ис
пользованием  прессы многим е щ е  предстоит учиться 
и учиться.

К «свободном у м икроф ону»  в зал е  подошел с е к р е 
тарь парторганизации УЗТИ А. И. Ю лаев. Он от и м е 
ни своей партийной организации обратился за по
м о щ ь ю  в выполнении програм м ы  «Жилье». З а в о д  пе
речислил на счет горисполкома 550 тысяч рублей, по
лучил в счет этих денег  только 18 квартир, оставшиеся 
средства  не освоены. Дом, который планировалось 
построить, в план не попал.

ПОВЫШАТЬ боевитость первичных парторганизаций 
нужно — с этого начал свое выступление А. С. Минин, 
бри гадир  цеха №  7 Н овотрубного завода ,  член р е ви 
зионной комиссии горкома КПСС. Этому до л ж ен  был 
помочь смотр  боевитости, в х оде  которого  п роведены  
тысячи собеседован ий  и утверж ден ы  сотни партийных 
характеристик. Немного удалось поднять критику и 
самокритику. Но главные задачи не достигнуты, и в 
этом один из серьезн ы х  недостатков деятельности 
горком а  КПСС. О слабло  руководство  к о м со м о л о м ,  
ухудшилась работа  по приему в члены КПСС, в о зр о с 
ла см еняем ость  партийного актива. Смотр стал м е р о 
приятием, спущенным «сверху» и не наш едш им  глу
бокого  отклика в сердцах  рядовы х коммунистов.

Нет стабильности в кадровой политике горкома,  
очень часто м еняю тся  партийные работники, в том 
числа и на Новотрубном заводе .  . Это сказалось на 
уровне  организационно-партийной работы.

Нет ни одного  партийца, который не сознавал бы 
важности реш ения  продовольственной п роблем ы . Но- 
вотрубники еж е го д н о  участвуют в уборочной, в п е р е 
ди идут коммунисты. Но из года в год  в орган и зац и
онном  плане для тех, кто в поле, ничего не меняется .  
Все труднее  организовывать субботники. З д е с ь  как 
был приказ,  так и остается. Д а  е щ е  при этом мы слу
ш аем  заявления  руководителей  совхозов, в частности, 
«Первоуральского» ,  что в о зд е л ы в а е м ы е  культуры эко
номически невыгодны. Горком д о л ж ен  дать партийную 
оценку  этому «оазису» застоя и конкретным ру ко во ди 
телям.

Тов. Минин предлож и л  проанализировать процессы 
вы боров  руководителей  различного  ранга, наметив
шиеся тенденции.

ДАВНО н азр ел а  необходим ость р а зд е л ен и я  р а б о 
ты партийных и советских органов. Но никто не ска
зал, каким о б р а з о м  это сделать.  Лю бой вопрос, касаю 
щийся производства,  направляется  к нам: это работа  
исполкома. Так начал свое  выступление заместитель 
п р едсед ател я  горисполком а  А. В. Киселев. Он привел 
пример: 16 ноября  на м о л о к о з ав о д е  р е зк о  упало д а в 
лен ие  пара, инструктор горком а  нашел тов. Киселева 
и сказал, чтобы он заним ался  этим делом . Но, с др у 
гой стороны, стоит работникам  исполкома принять 
какое-либо  р еш ение ,  не согласовав с го р ко м о м  п ар 
тии, как сразу  ж е  следует  окрик: почему не согла
совали, кто разреш ил?  Пора определить ,  кто за что 
отвечает, чтобы не меш ать в р а бо те  друг  другу, ина
че при больш о м  количестве ответственных результат 
один — безответственность.  П р и м ер о м  тому могут 
служить вы боры  д и р ек то р а  ■ пассажирском автопред- 
приятии.

Из года в год плохо реш аю тся  яопросы развития 
базы  аграрного  сектора. В исполком е за  это ответ
ственного нет. В г о р к о м е  КПСС р е ш е н о  создать а гр о 
отдел  из двух человек. Видимо, если раньш е указания 
шли от одного, то теперь  будут идти от двоих.

Тов. Киселев критиковал стиль работы горкома,  от 
инструкторов д о  секретарей .  Люди идут на прием  в 
горком, когда уж е  обош ли все инстанции. Не хотели 
им помочь или не смогли — в этом не разбираю тся .  
Просто следует  виза — в исполком, назначается срок 
реш ени я  вопроса. Коммунисты парторганизации ис
полкома считают, что партийное руководство  со сто
роны горком а  КПСС отсутствует. О каком руководстве  

м о ж ет  идти речь, если член исполкома В. М. Василь- 
цов из 32 заседаний исполкома в нынешнем году при
сутствовал лишь на 14. На б ю р о  горком а  заслушивали 
двух п р едсед ател ей  исполкомов поселковых Советов. 
Принимая по ним реш ения,  никто не посоветовался  с 
п р е д с ед ат ел е м  горисполкома или с ек р е та р ем  парт
бю ро.

Выступающий р е з к о  вы сказался  в а д р е с  городской 
газеты, считая, что «материал часто печатается сырой, 
основанный на слухах и рассчитанный на сенсации, а 
горком  КПСС смотрит на это сквозь пальцы».

ТОКАРЬ рудоуп равления  В. Е. Могильников остано
вился на н аиболее  острых вопросах, волнующих кол
лектив рудоуп равлен и я  и жителей Магнитки. И глав
ный из них — экологический. Уже сегодня мы о щ у 
щ аем, что преступным п р е н е б р е ж е н и е м  к вопросам  
охраны окр у ж аю щ ей  среды  наносится в р е д  не д а л е 

ким потомкам, а нам самим. Ведь забо л еваем о сть  в 
области п р е в ы ш а е т  среднересп убликанскую

партийная конференция

К О Н К Р Е Т Н Ы Х  ДЕЛ
ГОРКОМА КПСС В. М. р а ^ т т т т г т т а п і

в 1,8 раза.  На Магнитка полож ение  архисер ьезн о е .  
Горняки живут в санитарной зо н е  двух п р е д 
приятий, неблагоприятных в экологическом отношении,
— объединения  «Хромпик» и С редне-У ральского  м е 
деплавильного  завода.

Неуж ели горком  партии и исполком горсовета  будут 
и дальш е  идти на поводу  узковедом ственны х инте
ресов? Конечно, реш ен ия  не принимаются вдруг, эко
логические  п роб лем ы  не оешить сиюминутно. Н ео бх о 
дим  постоянный контроль за со бл ю ден и ем  технологи
ческой дисциплины и спрос  р у б л е м  за  е е  нарушение, 
для  контроля пр ед л а га ем  создать на Магнитке вн е в е 
домственный экологический пост. Н еобходим а  ш и р о 
кая гласность о состоянии воздуш ного  и водного  бас 
сейнов города,  нарушителях природоохранного  за к о 
нодательства. Если контролирую щ и е органы не о с м е 
ливаются привлекать к суду нарушителей, то истцами 
будут выступать р я д о в ы е  коллективы, уличные комите
ты и т. д. Н еобход им о  разработать  комплексную  го
р о дск у ю  пр о гр ам м у  «Экология» и ртрого контролиро
вать е е  реализацию .

ОТ ИМЕНИ го родского  совета ветеранов  войны и 
труда  его  пр едсед ател ь  П. И. З л о к азо в  попросил сло
ва. Он представляет  40-тысячную армию' пенсионеров, 
с р ед и  которых б о л е е  3-х тысяч участников войны. 
Четвертая часть пенсионеров  п р о д о лж ает  трудиться 
на производства. Советы ветеранов  созданы  не так 
давно, им приходится решать слож ны е жилищные, б ы 
товы е  вопросы. Если вопросы с ж и л ьем  е щ е  как-то 
реш аю тся ,  то т ел еф о низац и я  с места  не сдвигается, 
начальник узла связи В. В. С ам ойленко  игнорирует 
вребовани я  го р о дско го  совета ветеранов.

Вызывает тревогу  отнош ение детей  к родителям- 
ленсионерам . Получат квартиры, е щ е  какие-то льготы 
н отправляют р оди телей  в д о м а  престарелых.

П. И. З л о к азо в  попросил помощ и в р еш ении  в о п р о 
се  о  то рговом  обесп ечении  ветеранов ,  награж 
денны х м ед ал я м и  за  труд в годы войны. От горком а  
партии го р о дск о м у  совету ветеранов  нужна м ет о д и ч е 
ская и организационная помощ ь в предстоящ их отче 
тах и выборах.

УСПЕХИ партийной организации Новоуткинского за 
вода  «Искра» могли быть в есо м ее ,  если бы она по
могла  з а р а н е е  подготовиться к п ереходу  предприятия 
на хозрасчет.  Таково м нени е  В. В. Булычева, ф р е з е 
ровщ ика цеха №  1, п р ед с ед ат ел я  совета трудового  
коллектива. Только за  три м есяца  д о  п е р ех о д а  на 
хозрасчет  этот вопрос  был вынесен на обсу ж ден и е  
коммунистов и актива.

В парторганизации низок уровень организационной 
работы. Редко проводятся  собран ия  в ведущ ей  парт
организации заводоуправления ,  а в цехах и того реж е .  
Невелика  партийная прослойка:  из 2300 человек  на з а 
в о д е  150 коммунистов. За  три года  исключено 14 к о м 
мунистов за  различные  нарушения, а принято только 
шесть. При всем  этом к нам ни разу  не при езж ал  за
ведую щ ий о р го тдел о м  горком а  тов. Савушкин. Он по
явился только в ноябре ,  потому что после отчетно- 
вы борн ого  собрания  в течение 25 дней не реш ался  
вопрос  о с ек р е та р е  партбюро. Инструктор го р ко м а  
партии тов. П он ом арев  бы вает  р едк о ,  помощ и цехо
вым партгруппам он не оказывал. Мы не знаем , кто 
в го р ко м е  возглавляет  отдел  пропаганды и агитации.

Судя по выступлению В. В. Булычева,  на «Искре» не 
чувствуется влияния парторганизации не только во 
внедрен ии  хозрасчета ,  но и в реш ении  социальных 

вопросов.  П ом ощ ь го р ко м а  партии была бы как нельзя  
б о л е е  кстати. Н априм ер ,  реш или построить д о м  ЖСК 
для  м олоды х сем ей ,  заручились о бе щ а н и ем  министер
ства и п о д д ер ж к о й  первого  с ек р етар я  го р ко м а  КПСС. 
И все-таки д о м а  не будет, а в ы деленны е  на него 
средства  с з а в о д а  сняли,

УПРАВЛЯЮЩИЙ тресто м  Уралтяжтрубстрой А. И. 
Ткачук начал с того, что строители го р о да  с 1985 го
да  увеличили о бъ ем ы  по П ервоуральску  вдвое ,  в о зр о с  
ввод  жилья, в вед ен  р я д  уникальных объектов. Трест 
за  10 м еся ц ев  справился со всеми технико-экономиче
скими показателями и им еет  2,5 миллиона рублей  
сверхплановой прибыли. В этом есть заслуга го р ко 
ма КПСС и его  бю ро.  Почему ж е  прозвучала  критика 
в наш а д р е с !  Во-первых, потому, что зачастую б е з  
анализа  и знания д ел а  принимаются необоснованны е  
реш ения .  На каком основании горисп олком  и А. В. 
Киселев, курирую щ ий строительство, вышел на сессию 
с п р е д л о ж ен и ем  ввести школу в в осьм ом  м и к р о р а й о 
не в нынешнем году, когда на одну  школу нужно 3 
тысячи кубом етров  ж ел езо бето н а ,  а мощность заво да
—  10 тысяч? А как быть с магазинами, детсадами? 
Тут и сегодня,  несм отря  на перевы полнен и е  плана по 
этим конструкциям, школу и магазины д о  сих пор 
комплектуем. Во-вторых, нет единства в реш ении воп
росов  развития и строительства го р о да  (жилья и со ц 
культбыта, о беспечения  теплом и газом , пр о ек ти р о ва 
ния и застройки м икрорайонов ,  ремон та  и строитель
ства дорог).  Решать эти вопросы долж ны  горисполком  
и его ОКС, предприятия города,  горком  партии и 
строители. На д е л е  горисполком  увяз в текущих к о м 
мунальных проблемах. Реш ение жилищной п рограм м ы  
практически д о в е р е н о  ОКСу во главе с б е з д е я т е л ь 
ным В. Ф. Нехорош ковы м, к тому ж е  при отсутствии 
базы . П р о б л е м а  тепла встала на пути р еш ения  ж и 
лищных пр о б ле м  и развития промышленности. В этой 
ситуации о собен но  долж н а  проявиться роль горком а  
партии и второго с ек р етар я  А. С. Калякина. Пока ж е 
мы слышим от него только критику б е з  анализа и 
предлож ений.  А промы ш ленно-транспортный отдел 
(Н. Н. Езерский) в основном  цифры  «гоняет», а никого 
не организует  и не направляет.

С троителям удалось найти хороший дел о во й  кон
такт с основными заказчиками — Новотрубным и д и 
насовым заводами. И результаты  налицо.

Новому составу горком а  и б ю р о  нужно срочно р а с 
смотреть вопрос  об усилении ОКСа горисполкома, на 
заседании  бю р о  или пленум е  обсудить проблем у

строительства жилья и о бесп ечен ия  города  эн ер го р е-  
сурсами.

О РАБОТЕ по месту жительства поднял вопрос
А. А. Ганцев, ветеран  партии и труда. Не видно там 
работы партийных организаций, а дел  непочатый край 
■— б о р ь ба  с пьянством, хулиганством подростков и т. д. 
Работа эта долж на  проводиться ч е р е з  социально-вос
питательные комплексы, но активности СВК не видно. 
Например,  в в осьм ом  м ик р о р айо н е  СВК (председатель  
тов. Смирнов, начальник управления У р алдом нарем он -  
та) ни разу  не собирался  в течение  полутора лет.

Тов. Ганцев предлож ил  укрепить партийные о р га 
низации по месту жительства, повысить роль к о м м у 
нистов. Говорил он и о  том, о  ч е м  писал в городской 
газета: запрудн ая  часть г о р о да  нуждается  в решении 
многих социальных вопросов  а похоже, что никого 
это не трогает. М ож ет быть, новый п р едсед ател ь  г о р 
исполкома А. Ф. Бунаков ра зв я ж е т  этот узелок? А 
е щ е  ветеран  партии сказал  о  личной скромности ру- 
ководителей-коммунистов:  трудно  д о  них д а ж е  по те
л еф о н у  дозвониться ,  осо бен н о  до  руководителей  т о р 
говли. Пусть начальник п е р ес я д е т  с «Волги» на авто
бус, встанет в м есте  со всеми в о ч е р е д ь  за  д е ф и ц и т
ным товаром. Тогда, мож ет ,  и автобусы лучше ходить 
будут, и люди скажут: это настоящий коммунист!

МЫСЛЬ Ганцева о недостаточной работе  по месту 
жительства п о д д ер ж а л а  Л. Д. И зю рова ,  секретарь  
парткома прои зводственного  о б ъ ед и нени я  «Хромпик». 
Она начала с того, что городской  комитет партии не
достаточно заним ался  идеологической  работой. Струк
тура СВК оправды вает  себя  в поселках, где  в состав 
СВК входит одно  предприятие.  В м икрорайонах ,  где  в 
советы входит несколько предприятий, все надеются 
друг  на друга  и никто не работает.  Не следует  ли 
возродить  советы по коммунистическому воспитанию, 
которы е  работали эффективно? А м о ж ет  быть, поиск 
новых ф о р м  работы по месту  жительства провести с 
пом ощ ью  городской  газеты, чтобы в обсуж дении  при
няли участив жители. С екр етар ь  го р ко м а  КПСС В. Я. 
Основин заним ает  здесь  пока пассивную позицию.

Плохо в г о р о д е  с наглядной агитацией: нет о б щ его  
направления, действенности. К аж д о е  предпри яти е  с о з 
дает  е е  сам о  по себе.

Считая, как и тов. Минин, что смотр  боевитости в*- 
ф о р м ал изо ван ,  Л. Д. И зю р о ва  вы рази ла  мнение, что 
если коммунист будет  четко выполнять Устав КПСС и 
отчитываться об  этом, то, во зм о ж но ,  и см отра  не на
до.

С е к р ет ар е м  п артком а она работает  чуть б о л е е  двух 
лет. За  і т о  в р е м я  парторганизацию  курирует  в оргот
д е л е  четвертый инструктор. Такая см ен яем ость  не на 
пользу делу.

Согласно п р о г р ам м е  «Жилье» хром пиковцы  нынче 
долж ны  были построить 120-квартирный д о м  хозсп о
со бо м  по договору ,  сверх плана в м есте  со строителя
ми и е щ е  по плану в четвертом  квартале  до л ж ен  
быть построен д о м  ОКСом горисполкома.  Об этом в 
начале года было с о о б щ е н о  на к о н ф ер ен ции  тр у д о 
вого коллектива. Д о м  по до говору  со строителям и в п е р 
вом  полугодии построен и заселен .  В к онце  ж е  т р е 
тьего квартала ОКС горисп олком а  в м есте  с р у к о в о д 
ством исполкома своей властью засчитали дом ,  по
строенный по до го в о р у  хозспособом , в выполнение 
государственного плана строителями к тем  сам ы м  ли
шили нас до м а  в четвертом  квартале. Почти два 
м есяца  о бъ ед и н ен и е  тр ебует  у го ри сп олком а  и его  
ОКСа справедливо  решить вопрос  —  бтвета никакого. 
Трудящиеся согласны сами выполнить отдел о ч ны е  р а 
боты. А зам. пр ед с ед ат ел я  горисп олком а  А. В. Кисе
лев  в течение  недели не м ож ет  принять у себя  п р е д 
ставителей нашего трудового  коллектива. Такое отно
ш ение коммунистов-руководителей го р о д а  не подни
м ает  авторитета го родской  партийной организации.

ПАРТОРГАНИЗАЦИЯ города  в п р о ц ессе  пе р ес т р о й 
ки видит свою о по р у  в м олодеж и .  М еж ду  тем, в 
к о м со м о л е  до  сих пор существует привычка вы пол
нять указания сверху или работать с оглядкой — как 
бы чего не вышло. М о л о д еж н ы е  п р о б лем ы  копились 
годами. И для реш ени я  их первый сек р етар ь  г о р о д 
ского комитета ВЛКСМ А. В. А рж анников предлож ил  
выработать пр о гр ам м у  и реализовать  е е  в м есте  хо
зяйственным, партийным и п р о ф со ю зн ы м  органам . Он 
пригласил делегатов  на ближайший пленум горком а  
ком сом ола ,  где  об этом пойдет речь. М о л о д еж н ы е  
п рограм м ы  предприятий будут отличаться в соответст
вии с производственной спецификой. А основны е на
правления таковы: участие в р еш ении  жилищной п р о 
б лем ы  и создание  социально-бытовых условий для 
м о л о деж и ;  участие в хозяйственной, производствен ной  
деятельности своих предприятий ч е р е з  систему НТТМ, 
со здан и е  м о лодеж н ы х предприятий; о р ганизация  пол
ноценного досуга. З а  р еал и зац и ю  этих направлений 
горком  ком сом ола  у ж е  принялся.

Два  года действует МЖК. Реальна  сдача  первого 
134-квартирного д о м а  в буду щ ем  году. Бойцы МЖК, 
а их сегодня 51, пом им о  строительства собственного 
ж илья вкладывают свой труд в в о зв е д е н и е  объектов 
социального назначения —  первой о ч е р е д и  р о д д о м а ,  
ж ивотн оводческого  ком плекса  в совхозе  « П ер во 
уральский»', работаю т на з а в о д е  ЖБИиК. Результаты 
могли быть в есо м ее ,  если бы по п р е д л о ж ен и ю  бойцов 
о тр яда  были внедрен ы  арендны й п о д р я д  и чековая  
система. В перспективе у МЖК при м енени е  нетради
ционных для го р о да  способов  до м о с тр о е н и я  — кир
пичного и монолитного. С оздан  к о м со м о л ь ск о -м о л о 
деж ны й кооператив «Монолит».

У тверж ден  и работает  городской  хозрасчетный 
центр НТТМ. Будем решать пр о б лем ы  внедр ени я  на
учно-технических оазр аб о то к ,  развития технического 
творчества м о л о д е ж и  р азн ого  возраста,  к о м пью тер и
зации учебных заведений.  На ЗКМК, «Хромпике», в 
рудоуправлен ии  комитеты ВЛКСМ ведут работу  по 
созданию  ком сом о л ьско -м о л о деж н ы х  предприятий п р о 
изводственного направления.

Улучшить организацию  досуга позволяет  созданный 
м олодеж н ы й  культурный центр. П родолж ается  с о зд а 
ние сети м олодеж н ы х кафе. Силами учащихся СПТУ-6 
при нашей финансовой помощи построен м олодеж н ы й  
спортивный клуб «Атлет». Успешно действует яхтклуб 
«Ватервейс». Планируется открыть городскую  дискус
сионную трибуну.

Все направления м о л о деж н о й  п рограм м ы  требую » 
б о л е е  высокого качественного уровня, вложения  не
малых средств. Где их взять? А почему бы не в ы д е 
лить часть дохода  предприятий на реализаци ю  собст
венных м олодеж н ы х програм м , а часть б ю д ж е та  го
р о д а  не использовать на реализаци ю  городской  м о 
л одеж н ой  программы?

НА ТРИБУНЕ сварщик строительного управления 
№  1 треста Уралтяжтрубстрой Н. И. Сова. Начал он  в 
работы над п редлож ен и ям и  и ж алобам и  трудящихся 
и поинтересовался ,  для  чего тогда при горисп олком е  
создан  ПТО ЖКХ? Коммунист считает также, что велик 
у нас управленческий аппарат и сокращ ен и е  его  д о л ж 
но проходить б о л е е  активно. Он предлож ил  предавать 
постоянной гласности экологическую  ситуацию в го
р о де ,  проверять  овощи на со д ер ж а н и е  вредных ве 
ществ. При строительстве жилья мож но,  по его  м н е 
нию, предусматривать вспом огательны е пом ещ ения  для  
хранения овощей.

ПРОБЛЕМАМ службы быта посвятила выступление 
Н. С. Миронова, дир екто р  объеди нен ия  П ервоуральск-  
швейбыт. Часть п р о б лем  м о ж но  было бы решить в го
р о де ,  сотрудничая с предприятиями. Думается ,  для  

этого существует совет ди ректоров.
Как и все отрасли, служба быта ощ ущ ает  нехватку 

рабочих, которая усугубилась с открытием кооперати 
вов. Большой про б лем о й  остается вы делени е  жилья, 
мест в детских учреж дениях.  Мы перечислили с р е д 
ства на две  квартиры в ОКС горисполкома,  не знаю, 
обернутся  ли эти деньги квартирами. Требует б о л е е  
внимательного подхода  р а з м е щ е н и е  в го р о д е  п р е д 
приятий торговли и бытовых служб.

СЛОВО предоставляется  с ек р етар ю  о бк о м а  КПСС
В. В. Андрианову. Завер ш аю тся  отчеты и выборы в 
городских парторганизациях области, сказал  он. Это 
о с о б ая  кампания, в ходе  е е  проявилась социальная 
и политическая активность коммунистов. Б олёе  40 п р о 
центов секр етар ей  вы биралось из двух и б о л е е  кан
дидатур. Люди оцениваю т их деловитость, компетент
ность. Во в р е м я  вы боров  звучала зд о р о ва я ,  конструк
тивная критика. В отчетном д о к л а д е  на ваш ей к о н ф е 
ренции объективно сказано  о  сделанном. Есть е щ е  
нем ал о  недоработок ,  п роблем .  Ряд ош ибок следует  
отнести на счет старого аппарата. О б к о м  партии счи
тает, что в деятельности П ерво у р ал ьско го  горком а  
есть стр ем лен и е  развивать д е м о к р ати ч еск и е  начала.

М еж ду  тем, партийные органы н е р ед к о  п р о д о л ж а 
ют подменять советские  и хозяйственные. Основная 
причина этого — отсутствие навыков политических м е 
тодов руководства. Неизвестно, что, к примеру,  стало 
с п редлож ен и ям и ,  поступившими в х оде  смотра  б о ев и 
тости. Нет анализа  того, как в х оде  смотра  перестроил  
свою  политическую деятельность горком. Н ем ало  з а 
мечаний и по прием у  в партию. Значительно упал 
процент  рабочих ср ед и  вступающих, очень тревож ит 
этот факт. На Н овотрубном  з а в о д е  опр о с  показал, что 
низка гласность в городе ,  отсю да слухи, домыслы.

Э ффективность партийной работы — в конкретных 
делах. А м е ж д у  тем  сильной социальной политики 
го р ко м  не ведет. Вы строите ж илья м еньш е,  чем  в 
с р е д н е м  по области. И сколько выговоров тов. Ткачу- 
ку ни давай, материалы  у него от этого не появятся. 
Нужно создавать  условия для  работы.

А взять пр о гр ам м у  «Здоровье» .  По сравнению  с 
другими г о р о дам и  и районам и дела  у вас обстоят н е
плохо. Но неблагополучна экологическая  обстановка. 
Нужно совершенствовать технологию на предприятиях, 
и ррль горком а  зд ес ь  огромна. Нужны хорош ие 
очистные сооруж ен ия  на р я д е  предприятий.

К сожалению , в го р о д е  стали проявляться местни
ческие  настроения. Прикрываясь этим, ди р ек то р а  не 
реш аю т о б щ ег о р о д с к и е  проблем ы . Влияние советов 
трудовых коллективов пока не чувствуется. Горком 
КПСС мог бы с п ом ощ ью  СТК изменить ситуацию.

О  городской  газете  «Под зн ам е н ем  Ленина». Вырос 
е е  тираж, принципиальнее стали выступления. Горкому 
партии надо встречаться, советоваться с прессой, по
могать журналистам. И зд есь  м н е  непонятна позиция, 
поданная в речи А. В. Киселева. Руководители города  
м ало  бывают в редакции,  не отвечают на публикации. 
Не с трибуны надо  с газетой общаться.

Требуется укреплять пр ав о п о р ядо к  во всех с ф ер ах  
общ ественной жизни. В го р о д е  еж его д н о  около  70 
ч ел о в ек  привлекаются за хищения, обман, есть нару
ш ения трудового  и жилищ ного законодательства,  ф а к 
ты самодурства ,  бю ро кр ати зм а ,  волокиты и п р е н е б р е 
ж ения к лю дям . А ведь  во всех организациях  есть 
коммунисты. Горкому партии нужно работать с с е к р е 
тарями парторганизаций таких учреж дений.  '

ОБСУЖДЕНИЕ доклада  заверш илось  выступлением 
ди р ек то р а  СПТУ №  6 А. В. Ивкина. Он внес свои 
п р едл о ж ен и я  в связи с предстоящ ей  реорган изац и ей  
системы проф техобразовани я ,  говорил о п роблем ах  
воспитания будущих рабочих, в том числе и военно- 
патриотического. В училище работает  клуб интерна
ционалистов. Тов. Ивкин с е р ь е зн о  о забочен  занято
стью подростков в в еч ер н ее  в р е м я  по месту ж итель
ства. Как и все выступившие товарищи, он предлож ил 
признать работу  горком а  КПСС удовлетворительной.

На снимке; делегаты конференции Герои Социали
стического Труда В. В. Политиков, ветеран строитель
ства, и А. Н. Ячменев, главный инженер Новотрубного 
завода (слева направо].

Фото В. ЗОТОВА.
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ЧЕТЫРЕ ПОБЕДЫ НА СТАРТЕ
О ч е р е д н о й  е дво ен н ы й  

тур в ч е м п и о н ат е  СССР 
дл я  коллективов  п ер во й  ли
ги до б ав и л  « У р ал ьско м у  
трубнику»  е щ е  ч е т ы р е  о ч 
ка з а  п о б ед ы  6:1 и 7:3 над  
о р е н б у р г с к и м  «Л о к о м о ти 
вом».

П е р в ая  встреча  п р о т е к а 
ла в о б щ е м - т о  спокойно.  
Бы стро  о ткры в  счет,  х о з я е 
ва з а те м  р азв и л и  успех. 
З а м е ч у ,  что благоприятны х  
м о м ен то в  «Трубник» им ел  
г о р а з д о  бо л ь ш е ,  но не 
р е а л и з о в а л  их,

П о с л е  п е р е р ы в а  п е р в о 
у р а л ь ц е в  отличала  б е л е е  
р о в н а я  игра. О б о р о н а  ж е 
л е з н о д о р о ж н и к о в ,  п остоян
но испы ты вавш ая да в л ен и е ,  
и е щ е  ч е т ы р е ж д ы  бы ла  
вы н у ж д ен а  капитулировать, 
Лишь на и сх о де  по един к а

нашим защ и тни кам  и з м е 
нила бдительн ость  — они 
позволили  гостям  забить  
мяч, о тр аж ен н ы й  в р а т а р е м  
Ю. К арнауховы м , которы й  
весь  матч п ровел  у в е р е н 
но,

Голы у  новотрубников  
записали  в актив А. Бабкин 
и Ю, Т р о ф и м о в  —  по 2, 
Ю, К ем нац кий  и М. Танков.

В повторной  в ст р е ч е  б ы 
ло  з н а к о м о е  по п е р в о м у  
д н ю  начало  — х о зя е в а  по
вели  1:0, Ио ю ж н о у р а ль ц ы  
в с к о р е  сквитали счет, на 
в р е м я  заставив н о в о т р у б 
ников отступить от старого  
с ц ен ар и я  П равда ,  в с е р е 
д и н е  тайм а  на два  мяча 
в п е р е д и  у ж е  были наши 
р е б я та ,  с зтим п е р е в е с о м ,  
как и накануне,  у ш ед ш и е  
ка отдых.

Если решили бросить курить
К*к зто трудно, зн ае т  л ю бо й  курильщ ик.  Из

бавиться  от пагубной привычки с м о ж е т  пом очь  
ко о п ер ати в  « З д о р о в ь е » ,  р а сп о л о ж ен н ы й  в з д а 
нии в р а ч е б н о -ф и з к у л ь ту р н о го  д и сп а н с ер а  по 
ул, Ленина, 43. Услугу о к а з ы в а е т  в р а ч - р е ф л е к с о 
тер а п е вт  В, И, Елизаров,  З а  три сеа н с а  он про
в е д е т  н е о б х о д и м ы й  курс  лечения,  стоимость к о 
т о р о го  <0 рублей,

Тех, кто р еш ится  во сп о л ьзо в а ть ся  услугой к о о 
ператива, ждут  е ж е д н е в н о  с 18 час, 30 мин, д о  
21 часа, в суббо ту  е 9 д о  13 часов,

Л, САПЕГИНА, 
п р е д с е д а т е л ь  ко о п е р ат и в а  « З д о р о в ь е» ,

Вторая половина получи
лась для  «Трубника» с л о ж 
ной. Наступал он часто, но 
безр е зу л ьт ат н о .  А вот «Л о
комотив»  свой редкий  
ш анс исп ользовал ,  и счет 
стал «скользким »,  Хорош о, 
что х о зя е в а  п р о д о лж ал и  
вести к о м ан д н у ю  игру. 
Вскоре стала зам етна  уста 
лость о р е н б у р ж ц е в .  Это 
обсто ятельство  наш ло о т 
р а ж е н и е  и на табло. П о сле  
того, как ц и ф р ы  и з м е н и 
лись на 6-2, наступило н е 
к о т о р о е  затишье, В п о с л е д 
ней д е ся ти м и н у тк е  с т о р о 
ны о б м е н я л и с ь  голами, В 
составе  «У р ал ьско го  т р у б 
ника» цель  п о р аж ал и  
А Бабкин и А. Бегунов — 
по 2 раза ,  Ю. Комнацкий, 
Ю, Т р о ф им о в ,  М. Танков.

1 и 2 д е к а б р я  п е р в о 
ур а л ь ц ы  приним аю т к рае-  
нотурьинский «Маяк», к о то 
ры й на старте  первенства  
по д ел и л  п о б ед ы  (7:0. 1:2) 
е хоккеи стам и  О р е н б у р г а ,  
а во  в то р о м  ту р е  бы л  с в о 
б о д е н  от  игр.

С- ПАГНѴЕВ,

250 сильнейших лыжни
ков из 43 областей,’ краев 
и автономных республик 
РС Ф С Р приняли участие в 
розыгрыше кубка Россий
ского совета ВДФ СО проф 
союзов. Старты проходили 
25—26 ноября на базе 
«Снежинка».

В первый лень женшины 
соревновались на дистан
ции 5 км. мужчины на ди
станции 15 км в классиче
ском беге. Здесь сильней
шими были кандидат в ма
стера спорта Н аталья М ар
тынова из И ркутска — 
15 мин. 3! сек и мастер 
спорта Наиль М аксунов из 
С вердловска — 43 мин. 40 
сек.

На другой день лыжники 
беж али те же дистанции, 
но свободным ходом. В 
упорной борьбе победитель
ницей стала мастер спорта 
Н адеж да Слесэрева из 
Петрозаводска — 14 мин. 
26 сек., а Н аталья М арты 
нова показала 14 мин. 
28 сек У мужчин уверен
но победил мастер спорта 
из И жевска Альфоед Ах
метов — 4! мин. 56 сеж.

Десять участников этих

ПЛЮС ДЕСЯТЬ МАСТЕРОВ
соревнований впервые вы
полнили почетный норматив 
мастера спорта СССР, а 
Н аталья М артынова сдела
ла это дваж ды . Составлена 
сборная команда, которая 
выступит 5—7 декабря в 
соревнованиях на кубок 
Всесоюзного совета общ е
ства.

К ак всегда хорошо были 
подготовлены лыжные трас
сы (начальник трас£ — 
судья республиканской к а
тегории А. Н Щенников)'. 
Больш ой вклад в подго
товку и проведение сорев
нований внесли профсою з
ный комитет, совет коллек

тива физкультуры произ
водственного объединения 
«Хромпик», главная судей
ская коллегия, работники 
базы  «Снежинка» Но вновь 
выявились и недостатки, 
присущие многим спортив
ным мероприятиям нашего 
города: слабая  наглядная 
агитация, плохая информа» 
ция населения, слабый при
ток молодых судей и мед
ленное повышение их ква
лификации. К ак-то будет 
через неделю?

А Б О Ж Е Л К О , 
главный секретарь  

соревнований.

И ЗВ Е Щ Е Н И Е  
2 декабря в 18 часов в малом зале Д вор ца  

культуры и техники Н овотрубного зав ода  про
водится семинар председателей и секретарей то
варищеских судов  при домоуправлениях и улич
ных комитетах с повесткой «Применение совет
ского законодательства товарищескими судам и  
и их делопроизводство».

Редактор В. И, П РУ Д Н И К О В .

Человек. Автомобиль, Дорога
в з р о с л ы е ... =

.№ 4, А. В. Стасенко из це
ха №  34, А. Е. Костылев  
из ііеха №  37...

С наступлением зимы не
обходим о особенно расчет
ливо выбирать скорость и 
дистанцию, чтобы избеж ать  
наезда. Забы ли об  этом  
О. Е. М ельханов, А. В. 
К узнецов. А. Н. Симакин, 
С. П П ортнов. С.. И. К о 
сов. Комирсия рассмотрела 
материал на А. В. Б убн о
ва. работника цеха №  14, 
который оседлал свой м о
тоцикл в пьяном угаре.

Хочется напомнить пред
седателям:. цеховы х1 коми
тетов' когда вы пишите 
характеристики и ходатай 
ства. интересуйтесь, как 
ведѵт себя ваши работники  
в быту. П орой ѵ человека 
словно два липа. На ра б о 
чем месте он обычный член 
коллектива, а вот вне за 
вода оказывается наруш и
телем.

В красном уголке цеха 
№  1.5 Н овотрубного .зав ода  
рассматривались нарушения 
правил дорож ного движ е
ния трудящ имися предприя
тия,- На комиссию пригла
сили 25 человек. Такие как 
Н. П, Гребнев, В. С. Олесь,
Ю В. М урзинов из цеха 
.№ 4, А, В / Стасенко из це
ха №  34, А. Е. Костылев  
из пеха №  37  и другие, 
всего десять человек, ярить
ся не . соизволили, А ведь 
они допустили преступную  
халатность на дороге!

Например, Н. П. Гребнев  
и В, С. Олесь управляли  
транспортом «поя гр а ду 
сом» и не справились.с уп
равлением. Всего ж е сем
надцать водителей-ново- 
трубников были задерж аны  
в нетрезвом состоянии в 
октябрей В том числе П. В.
Арантанов, Л . А. К олм а
нов из пеха .№ 21, В Н,
Кислицын из цеха №  10,
ІО. В. М урзинов из цеха

...И ДЕТИ — -  -
Несчастный случай со тоцикла Р . Ф азылбакова, 

смертельным исходом про- который, находился в не- 
изошел в феврале прошлого трезвом состоянии, с авто
года на Магнитке. Води- бусом  Л А З. П огибли пят- 
уель И. М. Арсланов, не надпатилетние пассажиры  
убедившись, что все пасса- Г. Богданов и Р. Янович, 
жиры заш ли в салон авто- И зучая сводку происше- 
буса, начал движ ение с от- ствий на дорогах за десять  
крытыми дверями. К огда месяцев года, приходишь к 
двери захлопнулись, за ж а - малоутеш ительному выво- 
ло руку восьмилетнему Д е- ду: детский дорож но-транс- 
ниеу Трубчанинову, учени- портный травматизм возрос  
ку в т о р о го ' класса школы цо сравнению с прошлым 
.№ 20, который спешил на годом  по всем показателям, 
занятия. В результате пар- П огибло 5 детей, 17 отде- 
нишка поскользнулся и лались уш ибами, сотрясе- 
упал под заднее колесо ав- ниями головного мозга, пе- 
тобуса. Получив смертель- реломами, ссадинами... 
ную травму, скончался на Н аиболее неблагоприят- 
месте. ный День — суббота, с

Трагедия произошла ле- пяти до шести часов вече- 
том в поселке Д инас. Се- ра. Самый трудный уча- 
милетний Миша Валянинов сток для детей, как ни 
из Свердловска вы бежал странно, остановка обш ест- 
из-за автобуса' на проез- венного транспорта. В ду- 
ж ую  ' часть дороги и - был майся, читатель, в такую  
сбит автомобилем ВАЗ. цифру! И з 19 пронсшест- 
Скончался на месте. Н е- вий двенадцать произошли  
давно, в октябре, смертью по вине водителей (нередко 
подростков закончилось пьяных) и только четыре 
столкновение на Моеко.в- по вине детей. Помните об 
ском тракте водителя мо- этом!

Информацию сообщ ил инспектор ГА И 
лейтенант милиции Е. Л А РИ О Н О В .

шпана
и  ПЬЪЯВПРНИ. 'і

Кинотеатр «В осход», 30 ноября. «ДУ Ш А МОЯ» 
(2 серии). Сеансы: 9, 12, 15. 18, 21 чае. 1 декабря  
«Ч Е Т В Е РО  Д Р У З Е Й » (2 серии)'. Сеансы: 9, 12, 15, 18, 
2 ! час.

Кинотеатр «Космос». 30 ноября «Д О К Т О Р А Й Б О 
Л И Т » Сеансы 11 13, 15 час «Л Ю БО ВЬ И З П АССА
Ж А », Сеансы: 9, 17. 19, 21 час. 1 декабря «ЗО Л О ТЫ Е  
РОГА» Сеансы 9-30, 11. 13 15 час. «Л Ю БО ВЬ И З  
П АССАЖ А» Сеансы 17. 19 21 час.

Дворец кѵльтуры и техники «Строитель», 30 ноября  
«Л И Л О В Ы Й  Ш АР», начало в 10-30. «ГЕ Н Е ЗИ С ». С е
ансы- 18. 20 час.

К луб филиала Н рвотрубнего завода. 30 ноября  
«К О М А Н ДА -33» Сеансы- 18. 20 час 

К луб имени В, И Ленина. 30 ноября «С А Л Ь В А Д О Р »  
(2 серии, дети не допускаются)' Начало в 17-30,

Клѵб Трѵппоеелка. 30 ноября «Н Е И ЗВ Е С Т Н А Я  
Ж ЕН Ш И Н А». Сеансы 19. 21 час.

КИНОТЕАТР «КОСМ ОС*

2 и 3 д е к а б р я  а 
I 23 ч аса  в п е р в ы е  

д е м о н с т р и р у е  т е *  
цветной ф и л ь м
киноетудии «М ос
ф и л ь м »  ~ « С ко р ы й  
поезд» .

В главной ро л и  
актриеа  МХАТа
Е лена М а й о р о в а  
(на сним ка) ,  сни
м ав ш ая с я  во  м но
гих ф ильм ах .

2—-4 д е к а б р я  в 
15 и 17 часов  во  
м но го чи сл ен н  ы м  
п р о с ь б а м  зр и те л ей  
вновь на э к р а н а  
новая  р а б о т а  Э л ь 
д а р а  Р я з ан о ва  
« Д о р о г а я  Е лена  
С е р ге е в н а *  кино
студии «Мое»
ф ильм » .

■  Д В О Р Е Ц  КУЛЬТУРЫ  И ТЕХН И КИ  
Н ОВО ТРУ БН О ГО  З А В О Д А  

Народный ансамбль песни и танца «Уральская 
рябинуш ка» приглашает учащихся школ и СПТУ 
и трудящ ую ся м олодеж ь в м олодеж ную  группу 
хора, а такж е мужчин и женщ ин — в старш ую  
группу хора.

Занятия хора по средам, субботам  и воскре
сеньям с 19 часов в комнате №  70. Записаться  
м ож но в любой день, кроме понедельника, с 11 
до 13 часов или с. 18 до 20 часов.

* * *
Н ародны й ан са м б л ь  песни и танца «У ральская  

ряби нуш ка»  о б ъ я в л я е т  доп олн ительн ы й  н а б о р  в 
т анц евальную  группу. При глаш аю тся  деву ш к и  и 
юноши, а такж е  мальчики не м о л о ж е  7 лет.  

О б р ащ ат ьс я  в ком нату  N5 55 по вто р н и к ам  и 
четвер гам  с 19 д о  21 часа, в в о с к р е с е н ь е  —  с 
17 д о  19 часов.

■  Д В О Р Е Ц  КУЛЬТУРЫ  «С ТРО И ТЕЛ Ь»
3 декабря. Концерт рок-группы «Агама». Н а 

чало в 20 часов. Билеты продаются в кассах  
Дворца культуры «Строитель», кинотеатров  
«В осход», «К осмос».

Я | ТЕАТР СТУДИЯ «ВАРИАНТ»
ТРЕСТА «УРАЛТЯЖТРУБСТРОЙ» 

і ,  9 д е к а б р я ,  А К озловский,  « С тр аш н ы е  сны 
З а м о р е н о в а  В. П.* (к о м е д и я - м и р а ж  в двух ча 
стях)

7, 16 д е к а б р я ,  В, Б ур л ако в  «Д уэль»  ( с о в р е 
м ен н а я  история  в двух частях)

8 д е к а б р я .  А, Нервинскмй. «Бум аж ны й пате 
ф о н »  (т р аг и к о м ед и я  в двух частях).

Н ачало  с пектаклей  в 19 час, 30 мин 
б д е к а б р я .  «Это наша с то бо й  б и о гр а ф и я »  

(70-летию  ВЛКСМ посвящ ается) .
Н ачало  в 19 час.
Спектакли  со стоятся  во  Д в о р ц е  культуры и 

техники «Строитель» .
С правки  по теп. 2-37-32,

Стадион Н овотрубного завода
Ч ЕМ П И О Н А Т СССР ПО ХО ККЕЮ  С МЯЧОМ  

К О М А Н Д  П Е РВ О Й  Л И Г И

I — 2 декабря, «Уральский трубник» — «М аяк» 
(Краснотурьинск)'. Н ачало в 18 час. 30 мин.

В  М олодеж ны й культурный центр приглашает 
в видеозал Д ом а пионеров и школьников. Врб- 
мя работы видеозала: во вторник и четверг с 18 и 
20 часов, в су б б о ту  и воскресенье с 14 и 16 ч а - ‘ 
сов Детские сеансы: в субботу  и воскресенье с 12 
в 13 час.

Принимаются коллективные заявки по тел. 
2-50-60.

Открытие видеозала 3 декабря.

© ф Ф

Не о ставляй те  без присмотра включенные га
зовые приборы.

Трест Первоуральекмежрайгаз.

Меняем
Нашедш его докум енты  на

им я А. С. К озина прош у со 
общ ить по адресу: пос. Но- 
воуткинск. ѵл 30 лет О ктяб
ря. 10, кв 46.

М еняется 2-ком натная к о 
о п ер ати в н ая  к в ар ти р а  у л у ч 
ш енной п л ан и р о вки  (30,5 
кв. м, 3-й этаж ) на две од
ноком натн ы е кв ар ти р ы  без 
ком пенсации . 1-й этаж  не 
п р ед л агать  О бращ аться
у л  Трубников. 46—24.

Требуется ж илплощ адь 
д л я 'д в у х  человек. О бращ ать
ся по адресу: ул. В атутина, 
55-а, кв. 28 после 18 часов.

Благодарим
Сердеч,но благодарим  к о л 

лектив  первого  стр о й у п р ав
ления. тр еста  У ралтяж труб
строй, особенно у ч астк а  
№ 1, соседей, о казавш и х  по
мощ ь в похорон ах  м ам ы  и 
бабуш ки Аристовой М арии 
А лександровны .

Родные.

К оллектив городской ин ф екци онной  больницы  
.№ 6 в ы р аж ает  глубокое соболезнован ие м едсестре 
Грош евой В алентине С тепановне в связи  с п р е ж 
деврем енной  см ертью  м уж а

ГРО Ш ЕВА  
Валерия М ихайловича.


